



El jueves 15 de febrero tuvimos en el colegio una visita muy especial, la de las chicas del **equipo femenino de fútbol sala del San Miguel de Larraga**.

Vinieron acompañadas de su entrenadora Cecilia y pudimos disfrutar con su compañía.

Nos contaron cómo formaron el equipo, los beneficios y compromisos que supone, así como la importancia de

visibilizar a las mujeres en el deporte.

Después, en el patio, disfrutamos con un partido de fútbol y con diferentes juegos, uniendo así diversión, deporte, inclusión, cooperación y, sobre todo, ilusión.



Siempre es un placer volver a veros en este colegio que, esperamos, sintáis como vuestra casa.

¡Muchas gracias!

